
 

　 先月下旬から今月初旬にかけ，恒例の校内持久走大会を実施しました。 

　天候にも恵まれ，多くの保護者の皆様や，地域の皆様からの大きな御声援を

励みに，大変充実した大会となりました。全学年とも，誰一人として諦めるこ

となく，練習の成果を発揮して，最後まで立派に走り抜くことができました。

　一部の児童は，学校の体育科や朝の自主練習以外に，自宅に帰ってからも練

習に励みました。新しい自分を目指し，自分に打ち克つための練習を重ね，気

力・体力を向上させることができました。 

　また仲間を応援する姿も大変素晴らしく，最後まで頑張り抜く仲間の姿から

も多くの学びを得ました。 

　来年に向けての意欲も高まっています。来年も児童一人一人が，新しい自分

を目指し，弱さに打ち克つ強い心で成長していけるよう，支援してまいります。

　当日の御来校・多くの御声援，本当にありがとうございました。 

  　

 

  

  １２月６日（水）に，今年度第２回目の学校運営協議会を実施しました。 

　今回も多くの委員の皆様が御参加くださり，授業参観・施設参観の後，多くの御意見をいただきま

した。今回は，今後の業務改善について，学校長から説明を申し上げ，熟議をいただきました。時に

厳しいお言葉もありましたが，委員の皆様からは，常に本校への深い御理解，児童・家庭・職員への

深い愛情を感じております。退庁時刻や時間外の電話対応等についても触れ，貴重な御助言をいただ

きました。委員の皆様には，来年度の学校経営方針と，業務改善案への御承認をいただき，大変有り

難い機会となりました。 

　何より，委員の皆様から「以前よりも，学校全体の落ち着きを感じる。」「しっかりと学習に取り組

んでおり，成長を感じる。」等のお褒めの言葉を頂戴し，職員とも喜び合ったところです。今年度，

残りの３ヶ月も，日々の成長を目指し，全校で精進いたします。来年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

   御承知のとおり，２月下旬の完成に向けて講堂の改修が進んでいます。他にも，これまで教育委員

会に要望していた各施設の修繕が始まりました。上校庭・下校庭の鉄棒や滑り台の腐食もひどく，安

全面の確保のために，溶接での修繕をお願いしました。PC室への渡り廊下の屋根も強風や日照りによ

り，破損して落下が心配されていましたが，今回講堂改修と併せて，全面を張り替えることになりま

した。教育委員会の御厚意もあり，丁寧に対応していただいています。改修は地域の建設会社さんに

お願いしてあり，いずれの工事も年内に終了する予定です。 

　今後も，子どもたちの安心・安全を守れるよう，努めてまいります。

今年度第２回　学校運営協議会を実施しました！ 

校内の各施設の修繕が進んでいます！ 

素晴らしい頑張りを発揮！校内持久走大会！！ 


